

■ **RALLYE DE TUNISIE : LAVIEILLE PÉNALISÉ.** – Le Proto 05 Dessoude de Lavieille-Polato, vainqueur de la boucle Ksar Ghilane, a écopé de trente minutes de pénalité pour avoir abordé sur quelques mètres la zone d'assistance à 134 km/h (limitation à 30 km/h). De ce fait, Schlessler prend le commandement du rallye à une étape de l'arrivée et possède 18'25" d'avance sur Lavieille et 30'30" sur le Russe Novitskiy (BMW X3CC). À moto, Rodrigues, victime la veille

du porte-moyeu arrière défailant de sa Yamaha 450, a gommé sa déception en signant un chrono que ni Coma (KTM 690), ni Przygonski (KTM 690) n'ont pu égaler. Casteu (Sherco Elf), pour les mêmes raisons que Lavieille, a pris 32 minutes et dégringole à la 6^e place du général, à 1 h 25'32" de « Chaleco » Lopez (Aprilia 450), toujours leader. M.F.-E.

AUJOURD'HUI : dernière étape, Ksar Ghilane-Douz, 177 km dont 132 en secteur sélectif.

■ **RALLYE DE TUNISIE : LURQUIN RAPATRIÉ EN BELGIQUE.** – Les nouvelles du Belge Jean-Marie Lurquin, brûlé dans l'habitacle du Buggy Schlessler, sont rassurantes. Son visage ne gardera pas de séquelles, mais son dos, ses mains et son avant-bras gauche ont été plus profondément atteints. « *Il sera transféré demain (aujourd'hui) par avion vers l'ancien hôpital militaire Reine-Astrid de Bruxelles, un centre pour grands brûlés* », a certifié son fils Fabian. – M. F.-E.